



Justice & Libertés

Collectif de vigilance contre l'extrême droite
et pour le respect de l'Etat de Droit

justiceetlibertes2@gmail.com
<http://www.justiceetlibertes.org>
<http://collectifjusticeetlibertes.blogspot.com>

Communiqué

Strasbourg, le 11 février 2014

La peste brune bouge encore et toujours en Alsace

Samedi 8 février, des tags racistes et fascistes "Alsace nationaliste" et "La France aux Français" ont été découverts sur un mur de la bibliothèque U2U3 de l'université de Strasbourg. La signature ne laisse aucun doute sur la nature d'extrême droite de son ou de ses auteurs: "Révolution nationale-Rejoignez-nous".

C'est dans une ambiance délétère avec la montée des intolérances et de la xénophobie, basée sur la crise économique de longue durée, que les identitaires groupusculaires alsaciens osent déverser leur ignominie sur un haut lieu d'instruction et de culture, la bibliothèque universitaire.

La course à l'intolérance, au racisme et à la xénophobie qui animent la droite dite républicaine et le Front National balaye le terrain devant les nostalgiques de la "révolution nationale" pétainiste qui a causé tant de dégâts à la France en général et à l'Alsace en particulier. Les adeptes à l'UMP de boucs émissaires et de "petits pains au chocolat" en portent une grande responsabilité.

A l'approche des élections, notre collectif reste plus que jamais déterminé à empêcher toute expression de haine et de xénophobie de l'extrême droite. Nous la combattons fermement sur le terrain idéologique et culturel. Il ne doit pas y avoir de place à l'intolérance dans notre pays, plus que jamais métissé et friand du vivre ensemble.

Comité de vigilance